

Fecha: 22-04-2024
 Medio: El Ovallino
 Supl. : El Ovallino
 Tipo: Noticia general

Pág. : 3
 Cm2: 654,8
 VPE: \$ 751.109

Tiraje: 1.500
 Lectoría: 4.500
 Favorabilidad: No Definida

Título: INAUGURACIÓN AÑO ACADÉMICO 2024 SANTO TOMÁS SEDE OVALLE

INAUGURACIÓN AÑO ACADÉMICO 2024 SANTO TOMÁS SEDE OVALLE

Con la presencia de directivos, académicos, estudiantes, colaboradores e invitados especiales, Santo Tomás sede Ovalle, realizó la inauguración del año académico 2024.

El Instituto Profesional y Centro de Formación Técnica cuenta actualmente con una matrícula de 2.013 estudiantes en las 20 carreras de pregrado presentes en la sede Ovallina.

En la ocasión el rector Pablo Pinto Cornejo, realizó la cuenta pública 2023 y posteriormente se dictó la charla magistral titulada "La Transición Energética desde el territorio", a cargo de Álvaro Gonzalez de la Barra, Gerente de Asuntos Corporativos ISA INTERCHILE.

Finalmente se presentó el libro "Tú puedes: 40 años de nuestro sello", publicación que recoge la historia y evolución de las Instituciones Santo Tomás dentro del sistema de Educación Superior chileno.



Sr. Pablo Pinto Cornejo, rector Santo Tomás sede Ovalle



Hanna Jarufe, Consejero Regional; Patricia Noda, Vicerrectora de Vinculación con el Medio; Jonathan Acuña, alcalde de Ovalle; Pablo Pinto Cornejo, rector sede Ovalle y Juan Pablo Guzmán, rector Nacional IP-CFT Santo Tomás.



Álvaro Gonzalez de la Barra, gerente de asuntos corporativos ISA INTERCHILE.



Nicolas Lugo Parrales y Ramón Honores Herrera, estudiantes "Premio Sello 2023".



Nicole Tapia, coordinadora de lenguaje; Marcela Castillo, directora académica; José Luis Díaz, coordinador de Vinculación con el Medio y Mauricio Díaz, director de admisión.



Manuela Nuñez, Mónica Gutierrez, Gladys Rodríguez, José Luis Díaz, Iris Retamal, Magdalena Tabilo y Patricia Noda, Vicerrectora de Vinculación con el Medio.



Marcela Castillo, directora académica; Juan Pablo Guzmán, rector nacional; Paola Ulloa, directora nacional área recursos naturales; Pablo Pinto, rector sede Ovalle y Priscilla Araya, directora de asuntos estudiantiles.